
ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINAIRIA  10 DE NOVIEMBRE DE 2014  

JUNTA DIRECTIVA: 

Presidenta: Mercedes Roig Gavidia en funciones 

Vicepresidenta:  

Secretaria: Maya Ávila LLuch 

Tesorera: Maite Soriano 

Vocales: Sole, Mª Elvira, Demetrio, Mª Dolores, Laura y Vero 

Orden  del día:  

          -Lectura y aprobación del acta anterior 

          -Información últimos consejo 

          -Dar conocimiento de la nueva junta directiva 

          -Información  sobre las Actividades Extraescolares 

          -Informar sobre el Banco de libros 

         -Presentación pagina web 

         -Balance económico 2013-2014 

           -Ruegos y preguntas. 

Empezamos en segunda convocatoria a las 19:15 

Asistentes:  23 socios 

Se presenta Mercedes Roig Gavidia como nueva presidenta en funciones debido a la dimisión 

de la Presidenta, Yolanda Sánchez Rodríguez y a la espera de empezar el proceso de elección. 

1.-Se lee el acta de la asamblea anterior y se aprueba. 

2.-Se informa de los últimos consejos: 

Consejo del día 9 de Julio en el que se presentó el nuevo horario del curso, Lunes, Martes y 

Miércoles de 9 a 12:30 y jueves y viernes de 9 a 13:15 siendo todos los días menos el viernes el 

horario de tarde de 15:30 a 17. Se presentó de parte del sector padres y de modo no formal, 

una propuesta: todo los días de 9 a 12:30 y los viernes de 9 a 14, siendo este horario una 

forma de valorar la posibilidad de jornada continua.  

Vicente Carpio puntualiza que la propuesta de los padres no se puede llevar a cabo y se eligió 

ese horario debido a que los viernes de 13:15 a 15:00 son horas de formación. 



Yolanda comenta que Maite , la directora del centro, comentó en el consejo que ese es el 

horario que aconsejaba  Conserjería para beneficio de los niños. 

Merche informa que a partir de este consejo  y con la entrada de la nueva ley( LOMCE) el 

sector padre sólo está a nivel informativo y consultas ya que no tiene voto. 

Consejo  del día 20 de Octubre, se destaca el cambio de secretario, deja de ser Mara y ahora 

será Manolo. Se informa que hay dos educadores uno de ellos a media jornada, no hay 

orientador y que  la aportación económica del alumno ha disminuido. Vicente Carpio, 

puntualiza que el dinero que se solicitaba era tanto para material del alumno, como cartulinas, 

colores, folios de fotocopias y demás. Y como este año en el centro hubo un superávit, el 

centro decidió aportarlo. Análisis de la PGA. Se comenta que en el siguiente consejo se 

presentará el balance del Banco de libros. También en este consejo informó Yolanda sobre su 

dimisión como presidenta del AMPA. 

3.- Dar conocimiento de la nueva ejecutiva, el pasado 23 de septiembre presentó Yolanda 

Sánchez Rodríguez su dimisión como presidenta del AMPA, por lo que  Mercedes Roig Gavidia 

como vicepresidenta, toma el puesto de Presidenta en funciones mientras se establece el 

calendario para la elección de nueva presidenta. Basándonos en los estatutos de la Asociación 

se va hacer la elección tanto de Presidenta, como de la secretaría como de la mitad de los 

vocales. Se anima a los socios a presentarse y participar en la ejecutiva. 

4.- Informar sobre las actividades extraescolares que son: 

Futbito 4 grupos  40  niños                                      Baile 3 grupos    25 niños 

Patinaje   1 grupo  14 niños                                 Informática  1 grupo   14 niños 

Baloncesto  1 grupo  14 niños                           Gimnasia Rítmica 6 grupos    94 niñas 

Taller de lectura  1 grupo 10 niños 

Las actividades que no salieron fueron Batukada, gimnasia de inicio, mecanografía, teatro, 

inteligencia emocional, ingles, repaso. 

     -Se les ha pasado a los niños las normas de las actividades: 

     -El cobro de las actividades se realiza de forma mensual, 

     -El recibo se emitirá la primera semana del mes. 

     - Las bajas de los niños/niñas en las actividades se deben de comunicar antes que comience 

el mes. 

      -Antes de devolver recibos, póngase en contacto con la AMPA, evitando gastos y 

comisiones bancarios 

      -En caso de cambio de cuenta bancaria, realizar la comunicación lo antes posible. 

      -Los gastos por devolución sin justificar serán cargados sobre el socio. 



    -Los No socios de la AMPA, tendrán un recargo sobre el precio de la actividad de un 25%. 

    -El número mínimo de niños/niña para que cada actividad se lleve a cabo es de 9. 

Hasta ahora las actividades extraescolares las hacía Fevaex, una asociación que se encargaba 

de los contratos, los cobros, etc. Pero este año ha sido la AMPA quien lo ha gestionado, por lo 

que hay una serie de beneficio como que los grupos puedan ser de  nueve, antes eran mínimo 

11, se abaratan las horas, ya que antes 2 horas costaban 20€ y ahora son a 16€. 

Se comentó de hacer el pago de la actividad trimestral pero debido a las quejas de los padres 

se vuelve al pago mensual. Debido también al problema de los bancos ya que han aumentado 

las comisiones y se están negociando, aun no se han actualizado los cobros de las actividades, 

ni  las altas de algunos nuevos socios. 

5.-Información sobre el Banco de libros,  los cursos que han participado son 3º y 5º que son 

los que se le aplica la LOMCE, el número de alumnos que han participado en el Banco de libro 

son de 34 en 3º y 22 en 5º. También hay que agradecer la colaboración de los profesores en 

este proyecto. 

Los gastos son: 

Editorial Anaya           1829,64€ 

Editorial Santillana    1921,30€ 

Forro de libros            69,70€ 

Etiquetas                     10€ 

Bolsas de plástico       2,67€ 

Cuño                             48,40€ 

Ingresos: 

Alquiler familias:                      1482€ 

Cajamar.                                    150€ 

Vicente Benavente (AXA)       100€ 

  Autocares Gozalvez                 60€ 

Ayuntamiento de Ayora         1000€ 

AMPA                                      1087,71€   a falta de aprobar la partida. 

 

Por lo que se solicita a los socios asistentes la aprobación de los 1087,71€ que aportaría la 

asociación al Banco de libros. Además éste es uno de los motivos por lo que este año la 

asociación no ha aportado el dinero para infantil ni las agendas. 



También se han solicitado ayudas a otras entidades como Iberdrola, La Caixa, que están 

pendientes de aprobación y que se utilizarían para los siguientes libros. 

Una madre comenta que no se ha informado a los padres del por qué este año no se daba la 

ayuda ni las agendas y que ese dinero era el que se aportaba al banco de libros. Que otros 

años daban notas informando de eso. 

Mayte  Tesorera comenta que otros años al inicio del curso el superávit del año se dedicaba a 

las agendas, saquitos, camisetas y que este año se ha creído oportuno darlo a esta causa. 

Una madre comenta que este proyecto que nace del AMPA está pensado en el beneficio de 

todos, que nace desde la ejecutiva al igual que otros proyectos y que por tanto hay que darles 

un voto de confianza y nuestro apoyo. 

Un vocal comenta que este año no se ha dado nota informativa. 

Merche da paso a la votación: 

Votos en contra: ninguno 

Votos a favor 27 (incluyendo Tesorera y Presidenta) 

Abstenciones:  1 

(la secretaria no vota). 

Presentación página web. Una madre socia y profesora de informática del instituto Mª Luz 

Cámara Valles ha creado la página y los miembros de la ejecutiva aportamos los contenidos. La 

página es www.ampaayora.com. Se puede enviar cualquier sugerencia, consultar información 

de las actividades extraescolares, actas del Consejo Escolar, comedor, ejecutiva, etc. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



5.- Balance Económico 2013-2014  

      INGRESOS   GASTOS NETO 

CUOTAS SOCIOS 
 

4503 
 

383,4 4119,6 

ACTIVIDADES 
 

15241,64 
  

2127,57 

  DANZA 4609,82 
 

4017,93 
 

591 

  MANUALIDADES 1422 
 

1755,32 
 

-333,32 

  BATUCADA 342 
 

328 
 

14 

  INGLES 
  

55 
 

-55 

  GIMNASIA RIT. 7642,82 
 

6057,64 
 

1585,18 

  PATINAJE 
    

  

  FUTBITO 
    

  

  EXTRA 1225 
 

900,18 
 

324,82 

  
     

  

APORTACIONES SOCIOS 
   

1760 -1760 

COMISIONES BANCARIAS 106,91 
  

29,28 77,63 

SEGURO 
    

200 -200 

CONSERJE 
    

240 -240 

GESTORIA Y SEGUROS SOCIALES 

   
202,36 -202,36 

MONITORES CHARLAS 
   

191 -191 

EQUIPOS INFORMATIVOS 
   

238,69 -238,69 

MATERIAL VARIO 
   

236,46 -236,46 

FIESTA MERIENDA 
   

1427,87 -1427,87 

  
     

  

TOTAL     19744,64   18023,18 1721,51 

 

 Maite informa de que todo el dinero tanto el del Banco de libros como el de la asociación 

están en la misma cuenta y que como la entidad que ha dado ayuda nos obliga abrir una 

cuenta se comparará comisiones y demás gasto y se valorará el separarlas. 

También informa de que aún no se han cobrado ni las nuevas altas ni el mes de la actividad 

debido a un problema con el banco al cambiar los tipos de interés en los cobros, en cuanto 

esté solucionado se procederá al cobro. 

Un padre comenta de meter la fianza del banco de libros a plazo fijo, Maite contesta que hasta 

ahora era un dinero que se tenía que tener a mano por que había que pagar los libros y demás, 

ahora que ya está solucionado, se valorará. 

Merche comenta que es la primera vez que se informa del banco de libros, y  que se creó una 

comisión de madres y padres tanto de la ejecutiva como padres que no están en la ejecutiva. 

6.-Ruegos y preguntas   

Una  madre se  queja de que en Gimnasia Rítmica el turno donde se han juntado niñas de 3,4 y 

5 años está desorganizado. 



Merche contesta que la monitora ya se ha dado cuenta ya que es la primera vez que coge a 

niñas tan pequeñas , el AMPA le ha propuesto una ayuda, para este turno y el de las niñas de 

2º y 3º de primaria, la ayuda sería que las niñas mayores( las del instituto) irían de apoyo. 

Una madre recuerda que hacerse socio no es solo por las actividades si no para el beneficio de 

nuestros hijos. 

Se termina la sesión a las 20:40. 

  

 

 

 


